

MERCREDIS ART PARTY 2.0/2025

Luc Imsand

Vernissage le mercredi 5 mars 2025, dès 17h



Né à Lausanne, en Suisse, Luc Imsand vit et travaille à Lausanne.

Artiste-peintre indépendant formé à la School of the Museum of Fine Arts, Boston, Luc Imsand est un peintre urbain : il peint la ville comme une étape de la vie ainsi que les personnes habitant cette ville. La ville apparaît comme un cosmos de lieux, d'espaces et de relations qui transmettent leurs énergies aux gens, mais qui sont également chargés de leurs rêves, leurs actions et leurs désirs. L'artiste représente ce qu'il voit autour de lui ; c'est un chroniqueur et un acteur de la vie urbaine. Il voyage souvent en Amérique du Sud et en Asie ; il rencontre la nature mais ne la peint pas. Imsand propose une nouvelle perspective à son retour en ville, entre Glasgow, Lausanne (où il vit actuellement). Il a notamment exposé en Europe entre Lausanne, Lübeck, Basel, Turin, Lille, Düsseldorf, Bonn, Bratislava, Prague, Paris, Glasgow, Rotterdam, Miami, Stuttgart et Genève. La ville est l'objet de son art, la vie est en constante évolution, soit menacée, soit détruite, comme dans un miroir brûlant. Il ne considère pas la ville comme un paradis moderne, ses images montrent les nombreuses formes d'addiction : l'alcool, la drogue, la richesse, la télévision, l'informatique et le sexe. La dépendance n'est qu'une expression du désir de vivre.

Remember Betty Imsand - 1931 - 2025